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Compte-rendu du CA du Mardi 14 mai 2024 

 

 

● Membres administataires présents   

Philippe POUCET, Nathalie BARTHE, Aurore GUIET, Sarah JONHSTONE, Karine LESCURE, Erwin 

NODENSCHNEIDER, Xavier PICARD et Martine SANCHEZ 

● Membre administataire absent  

Stéphanie GIRAUD 

● Membres invités présents   

Baptiste GACHE et Christophe PEUGNY  

● Membres invités absents  

Mélanie ESCANDE, Dany ESCANDE, Florence GACHE et Corine MOUNIER 

 

ORDRES DU JOUR  

 

1- Approbation du dernier CA 

2- Règles d’utilisation du minibus 

3- Rapprochement avec l’USB Triathlon 

4- Point trésorerie 

5- Point sportif 

6- Prochaines échéances 

7- Questions diverses 

SIRET : 401 999 024 00029 

Code : APE 9312Z 
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La séance est ouverte à 20h30. 

 

1. CA du 19/03/2024 

 

En premier point, nous approuvons à l’unanimité le compte-rendu du CA précédent en date du 19 mars 

dernier. 

 

2. Règles d’utilisation du minibus 

 

Nous convenons de la mise en place d’un cahier d’utilisation pour la traçabilité des utilisateurs et de 

leurs déplacements avec le minibus du club. Y seront renseignés les critères suivants : 

- date, heure et destination du trajet 

- indication du kilométrage 

- identité du conducteur 

- suivi éventuel du plein d’essence 

Voir annexe A : Main courante véhicule de service CNB. 

 De plus, nous établissons le fait qu’en cas d’infraction commise c’est l’usager qui devra s’acquitter de 

son règlement. 

Par ailleurs, nous rappelons que la gestion de l’entretien du véhicule est toujours assurée par Baptiste. 

 

3. Rapprochement avec l’USB Triathlon 

 

Nous entamons en début de séance la discussion de la nouvelle organisation des créneaux de la saison 

prochaine. 

En effet, suite au départ de Florent MARTINS, l’encadrant natation de l’USB Tri, nous avons proposé à 

son président Christophe PEUGNY, quels créneaux le CNB pourrait prendre en charge. Cela sera évoqué 

et approuvé ou non, lors du CA USB Tri qui se tiendra le 15/05. 

Il s’agirait donc des lundis, mercredis et jeudi midis, des mardis soirs et des samedis après-midis. 

Notons que sur les créneaux du mardi soir, il sera donné la possibilité aux adhérents du groupe adulte 

compétition du club (masters du CNB) de venir nager. 

De la même façon, il existera un programme d’entraînement « spécial masters » lors des créneaux du 

jeudi soir. 

Les mercredis après-midis, le groupe enfants triathlon serait intégré à notre groupe ENF (14h). 

D’autre part, nous évoquons la participation de Paul MOUNIER pour venir encadrer certaines de nos 

séances. 
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Enfin, dans le cadre d’un plan social, nous avons fait la demande d’une subvention auprès de l’état qui 

devrait nous permettre l’acquisition d’un poste d’entraîneur à temps plein (aide financière pour une 

durée de 3 ans). 

 

4. Point trésorerie 

 

Nous faisons un point sur l’actualité des finances et de la trésorerie du club. 

Pour commencer, la recette de notre tombola s’élève à 2 538 € pour un total de 294.96 € de dépenses 

(achats de lots) ce qui correspond à un bénéfice de 2 243.04 €. 

Ce gain financier avec la participation de 250 € par famille, nous a permis de financer en partie le stage 

de 16 de nos jeunes compétiteurs. Il s’est déroulé pendant les vacances de Pâques à Aix-Les-Bains, 

sous la responsabilité de Baptiste et Mélanie. 

De plus, le bilan du meeting masters de Pâques nous a rapporté 1 213 €, ainsi que de nombreux retours 

positifs. Pour les prochaines éditions, il est acté que cette compétition aura lieu les lundis de Pâques. 

Enfin, notre bilan financier actuel s’élève à 16 665 € (sans compter la somme de 11 000 € pour la 

subvention bourse emploi, en attente de versement). 

 

5. Point sportif 

 

Concernant les compétitions et échéances sportives passées : 

Noëlie LACOUR termine 2ème du 50m NL lors des championnats régionaux juniors fin mars à St Yrieix et 

cela lui permet d’obtenir sa qualification aux championnats de France N2 qui se tiendront du 16 au 19 

mai à Melun. De plus, elle avait participé aux jeux africains et aux championnats d’Afrique en Angola 

plus dernièrement, avec de très bons résultats. 

Lors des régionaux de fin mars, les autres compétiteurs ont eux aussi obtenu des résultats très positifs, 

notamment Lylou QUEHEN qui est allée en finale pour sa première participation en catégorie juniors. 

Il s’est tenu le 7 avril dernier une JOQUA à St Astier sur une demi-journée avec la participation 

majoritaire de nageurs du groupe benjamins. 

Le 5 mai, Baptiste a accompagné 4 nageurs au meeting Jean Boiteux à Mérignac sans nouvelle 

qualification N2 mais un podium pour Lisa LACOSTE (50m brasse) et Dorian SIMON-DUFFAU (400m 

NL). Ce même jour a eu lieu un interclub benjamins à Bergerac. Notre unique équipe, féminine, s’y est 

classée 16ème sur 26. 

Enfin, lors des championnats masters N1 de Puy en Velay, Erwin a obtenu 3 médailles d’or. 

 

Quant aux prochains championnats : 

4 benjamines du club ont été sélectionnées pour faire partie de l’équipe de Dordogne et devraient 

nager le 26 mai prochain à Périgueux, dans le but de participer à la Coupe de France départementale, 

qui aura lieu le 2 juin à la piscine Bertrand de Born. 
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Le 26 mai, il se tiendra un meeting toutes catégories jeunes à Villeneuve-sur-Lot et les championnats 

départementaux d’été se dérouleront à Sarlat, les 15 et 16 juin. Tandis que les championnats régionaux 

benjamins auront lieu fin juin à Pau et début juillet pour les juniors à Mérignac. 

La prochaine compétition masters sera les championnats d’Agen le 26 mai prochain, il y aura 

également un meeting à Langon le 9 juin, puis du 20 au 23 juin, les championnats N1 et N2 à 

Montpellier. 

 

6. Prochaines échéances  

 

● EAU LIBRE du samedi 31 AOUT 2024 

Pour des raisons personnelles Mireille ne pourra pas nous apporter son aide pour l’obtention de lots. 

Nous devrions percevoir la somme de 500 € de la part de Piscine Sérénité (à Creysse), ainsi que 300 € 

venant du centre E.Leclerc la Cavaille. 

Notons que cette année nous ne recevrons pas de subvention provenant de la CAB pour notre course, 

et ne pourrons non plus bénéficier du prêt de matériel de la part de la ville. Nous convenons d’une 

réunion le jeudi 16 mai au bureau, à ce sujet. 

 

● INSCRIPTIONS 2024/2025 

Concernant les inscriptions de la saison prochaine, Sports Régions a rendu possible la liaison avec 

Extranat, afin de plus avoir à saisir informatiquement les licences déjà existantes. 

Nous allons proposer la nouvelle activité « Eveil aquatique » pour la tranche d’âge de 0-6 ans, par 

convention avec l’IME de Rosette (Papillons blancs). Ce créneau, sous la responsabilité de Julien, aura 

lieu le dimanche matin avec un système de 27 € par licence et des tickets à l’entrée. 

Trois nouveaux créneaux seront également mis en place à la piscine de Bergerac : 

- un créneau « Débutants » le lundi soir de 19h30 à 20h30 

- un créneau « Handisport » le lundi soir de 20h30 à 21h30 

-un créneau « Masters » le mardi soir de 20h15 à 21h30 

 

● FETE DU CLUB 

La fête annuelle de fin de saison du club aura lieu le dimanche 9 juin à 18h, à la salle Cyrano de 

Bergerac. Elle sera précédée d’un intraclub qui se déroulera de 14h à 17h30 à la piscine, accessible à 

l’ensemble des nageurs du club. 

Le repas de la fête sera organisé par nos soins, nous demanderons une participation financière de 5 € 

pour les adultes et de 2.50 € pour les enfants âgés de 6 à 12 ans. 

Nous profiterons de ce moment pour récompenser les bénévoles de l’association et sensibiliser toute 

personne susceptible de vouloir nous rejoindre. 
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7. Questions diverses 

 

ERFAN : Xavier propose de consulter les nouveautés relatives aux lois associatives et comptes 

individuels de formation, afin de nous en aviser. 

Récompenses Eau Libre : Philippe va demander un devis pour 250 médailles gravées à 1.85 € à 

commander par correspondance. 

Flamme olympique : le mercredi 22 mai nous aurons un stand au village olympique sis au niveau des 

quais du port. Il sera animé par Philippe et Baptiste de 10h à midi et par Philippe jusqu’à 17h. 

Une vingtaine de sportifs ont été sélectionnés pour représenter la Dordogne et porter la flamme.  

 

 

 

En conclusion, nous fixons la date de notre prochain CA le mardi 18 juin prochain à 20h30, au bureau. 

La séance est close à 22h50. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Président, 

Philippe POUCET 

La Secrétaire adjointe, 

Aurore GUIET 
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ANNEXE A 
MAIN COURANTE VEHICULE DE SERVICE CNB 

 

Véhicule : Renault 9 places  
 

NOM DATE 

DEPART 

SIGNATURE DATE 

RETOUR 

SIGNATURE KILOMETRAGE 

RETOUR 

COMMENTAIRES 
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